
Política Exterior Analízase 
en Seminario de Embajadores 

La Polllica Exterior de El Sal
vador fue analizada en Wl 
seminario organizado por el 
Minislerio respeclivo, y con la 
presencia de Embajadores de 
nuestro pais en varios paises. 

En la sesión de trabajo de ayer 
por la mañana estuvo presente el 
Presidente Molina, los titulares de 
Relaciones, que también es
tuvieron durante lodo el 
seminario; el Ministro .de Defensa, 
general Federico Castillo Yanes, el 
Ministro de Hacienda, contador 
Rigoberto Marlfnez, el Secrelario 
Privado, coronel Eliseo López 
Abarca, el Presidente del Banco 

ot.fos funcionarios. 
La PoUlica Exterior de El Sal

vacior fue analizada en un 
seminario organizado por la 

·eancilleria con la presencia de 
algunos embajadores de nuestro 
pafs en naciones amigas. 

Sobre el particular las fuentes 
oficiales dijeron: 

El Primer Seminario sobre Poll
tica Exterior de El Salvador tuvo 
efecto del 1 • al 3 del presente mes 
en el Hotel-Escuela de Cerro 
Verde. 

Las sesiones y debates durante 
tres dlas fueron presididas por los 

Hipotecario, Dr. Alvaro Magaña y 
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I! Reforman ley de la Federación ¡ 
�í Salvadoreña de Fútbol i 
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Hasta el trece de agosto de mil 

novecienlos ocñent.a continuarán 
en sus funciones los miembros de 
la actual Junta Directiva de la 
Federación Salvadoreña de Fút
bol, de aprobarse el proyecto de re-· 
formas a la ley de esa institución 
futbolera. 

El proyecto de reformas incluye, 
luego, la ampliación de las filll
ciones de los miembros de la 
Directiva de la Federación Fut
bollstica. Ahora ese periodo es de 
dos años, y en la tentativa de re
form�s se alarga a cuatro años "y 

podrán ser reelectos", los direc
tivos. 

ESTA VIVO EL 
MARTINISMO 

Fuentes autorizadas subrayaron 
que la Federación Salvadoreña de 
Fútbol no ha podido sustraerse al 
ritmo de la historia, de tal suerte 
que sigue las huellas del con
tinuismo que viene desde el siglo 
pasado. 
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Molino Inaugura 356 Nuevas 
, - Obras de FOCCO en Jucuapa 

Trescientos cincuenla y seis �ue- 3.000 que en un principio habfan si· 
. 

vas ob�as. comunales construidas do· fijadas para dicho periodo 
• 1 en los ulltmos. lres meses, con la presidencia1. ayuda del Gobierno, a través de la Con motivo de la inauguración Dirección General de Fomento y masiva de estas 356 nuevas obras 

Cooperación Comunal (FOCCO), de FOCCO, el Presidente Molina 
fueron inauguradas el sábado realizó el sábado una jira de 
simbólicamente desde la ciudad de Gobierno Móvil. A las 8 horas 
Jucuapa, Usulután, por el Presi- estuvo en Sonzacate, Depar
dente Mohna. lamento de Sonsonate, donde 

Con estas 356 obras, se logra un inauguró una cancha de balon
total de 4.742, que. antes del 1� de cesto valorada en más de 
julio de este año ascenderán a 1/, 7.00o.00. En seguida, a las 9:00 
5.000, correspondiente al quin- a.m., visitó Metapán. Ali! fueron 
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BACHILLERES. En Jucuapa se graduaron el sábado 25 
bachilleres del Instituto Nacional de esa ciudad que funciona 
bajo el Director del Profesor Osear Armando Avendallo. En el 
acto estuvo presente el Presidente Molina y los titulares de 

Educaq¡pn. (Foto, de fellate Zamb¿�"?! ·
, 

ANALIZAN POLITICA EXTERIOR. En el Hotel de Montalla terminó ayer el Seminario Or
ganizado por el Ministerio de Relaciones Exteriores para analizar al polltica exterior de nuestro 
país y establecer lineamientos. En las sesiones de ayer estuvo presente como observador el 
Presidente Malina acompallado de los titulares de Defensa, Hacienda y otros funcionarios. (Foto 
de Peñate Zambrano). 

Amigos de la Tierra : 

Primeras Lluvias Pueden 
Ser Propicias para la Roya 

"Ya empezaron las primeras 

Impulsar Agricultura 
Propónese Cooperativa 

Impulsar en todos sus socios a 
trabajos de campo con el fin de 
aumentar en lo máximo Ja pr� 
ducción agrlcola de la zona, acordó 
la cooperativa agricola "El 
Tigre", de la jurisdicción de 
Ahuachapán. 

Asimismo. el grupo de trabajo 
de Ja mencionada cooperativa 
decidió juntamente con los 
representantes del Instituto de 
Transformación Agraria y de los 
extensionistas del CENTA, hacer 
un estudio de campo y dinámica de 
grupo, para capacitar aún más a la 
mencionada cooperativa, dándole 
participación a la mujer. 

La cooperativa "El Tigre• está 
gestionando para sus asociados la 
consecución de mejores créditos 
para levantar sus futuras siem· 
bras, asf como también la asesoria 
técnica necesaria. 

Se explicó que a medida que 
crece la cooperativa, hay más 
complejidad en los asuntos por 
resolver, uno de ellos, es el de la 
mano de obra y la falta de 
promoción en el movimienlo 
cooperativista. 

Casa de la Culturo 
en Banco de Datos 

Directores y bibliotecarios de 45 
Casas de la Cultura del pafs cola
boran para la formación del 
"Banco de Datos", que proyecta la 
Dirección de Artes de Educación. 

Se dijo que esos funcionarios 
desempeñarán el cargo de 
corresponsales al enviar in
formación a. esa unidad educativa 
sobre temas de costumbres, artes 
propios y tradicionees de sus 
comunidades y otras de sus 
comprensiones. 

Se dijo que el "Banco de Datos" 
mantendrá una renovación y ac· 
tualización de los archivos en 
cuanto a los futuros números del 
periódico Arte Popular que edita la 
Dirección de Artes, bajo la res
ponsabilidad de los señores 
Roberto Galicia, Lic. Concepción 
Ciará de Guevara, Madeleine 
Imber�on y Roberto Rodrlgu� .• 

lluvias . en el pals y con ellas 
aparece la íloración y el 
recubrimiento de nuevas hojas en 
el cafeto, produciéndose simul
táneamente la condición favorable 
para contraer la Roya, por lo que 
urge para bien de la economía 
nacional, iniciar Jo más pronto 
posible una estricta vigilancia en 
los cafetales de la República", 
enfaliz.aron Amigos de la Tierra . 

"Esta enfermedad -<licen- se 
origina. en las hojas de los 
segundos y terce•os pares, debido 
a que los primeros están 
recubiertos por una capa cerosa 
que impide la entrada del hongo, 

no permitiendo consecuentemente 
el establecimiento ni germinación 
de las esporas". 

Señalaron los Amigos de la 
Tierra que una vez introducida la 
enfermedad en los segundos y 
terceros pares de ho¡as, las 
hpostulas" se vienen mamfest.ando 
cuando estas mismas hojas ocupan 
los cuartos o qu1ntos lugares, lo 
que ocurre más o menos treinta 
dlas después de iniciada la in
fección. 

INSPECCION Y VIGILANCIA 
EN LOS CAFETALES 

"Ante la posibilidad de que la 
-Favor pase a la Pág. 50. 

Más de 3 Millones de Colones 
Invierte Salud en Acueductos 

Más de tres millones de colones 
ha invertido Salud Pública en la 
construcción de acueductos 
rurales, beneficiando a 31 mil 700 
salvadorenos, aproximadamente. 

En el programa de introducción 
de agua potable, GOES-BID, Salud 
ha terminado 47 obras y dentro de 
los trabajos con fondos propios del 
Gobierno se han construldo 17 
acueductos rilás a inaugurarse en 
los próximos meses. El 22 entrará 
en servicio el acueducto de los 
caserios Chilin. Chilincito y sitios 

de las Flores del cantón Potrero 
Sula, jurisdicción de Nueva 
Concepción, Chalatenango. En los 
cantones El Paralso y El Des
mentón, de San Vicente, estará en 
funcionamiento un acueducto 
construido a un costo de LOO mil 
colones en cuyo trabajo fue 
necesario Ja instalación de una 
llnéa de alta tensión que tiene una 
longitud de cinco kilómetrosº para 
poder accionar los equipos de 
bombeo. 

Decano de Derecho Discrepa con 
Creación de Consejo de Regencia 

El nuevo Consejo de Adminis
tración de la Universidad Nacional 
arrasa con todos los órganos de 
gobierno del centro de estudios 
superiores, según afirmación del 
Decano de la Facultad de Derecho 
doctor Luis Domln�uez Parada. 

Ese organismo de¡a sin efecto a 
la Asamblea General Uni
versitaria, al Consejo Superior 
Universitario y a las Juntas 
Directivas, explicó. 

Domlnguez Parada señaló la 
anomalla de que la Asamblea 
Legislativa no escuchó la op_inión 
de las autoridades universitarias 
que podrían aportar datos sobre el 
nuevo organismo. El decreto de 
creación del Consejo de 
Administración"" irreflexivo, dijo, 

1 et J) 

pues tiene seguridad de que el 
conjunto de diputados no tiene 
certeza absoluta de lo que pasa 
actualmente en la Universidad de 
El Salvador. 

LO QUE SIGNIFICA 
EL NUEVO CONSEJO 

La composición del Consejo de 
Administración, tal como lo 
contempla el decreto, instaura una 
''tiranía legal universitaria", dijo. 

Se trata de un organismo 
colegiado que detenta todos los po
deres de la Universidad, pues al no 
dejar órganos de gobierno en la 
Univeridad, aquel centraliza toda 
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